



稲森とよ子さん作
タイトル『粋』



③ 益丸海岸清掃を実施！

9月6日（金）、社団法人鹿児島県建築協会曾於支部（支部長：久徳博文さん）と公益社団法人鹿児島県建築士会曾於支部（支部長：川床光昭さん）は合同で益丸海岸の清掃ボランティアを実施しました。

作業は、建築協会（12社24名）、建築士会（12名）合わせて36名が参加し、海岸線（約1km）の漂着ゴミ等を回収しました。

④ 『ハッケイ ノコッタ！』十五夜相撲

9月21日（土）、角堂公民館（公民館長：原口昭一さん）で『十五夜相撲』が行われました。

当日は、朝から土俵づくりや団子づくりなど子どもから大人まで準備に参加し、また、夕方からは地元小・中学校の校長先生の方々や集落の方約30名が集まりました。

十五夜相撲では、兄弟や親子、夫婦対決などさまざまな取り組みが行われ、盛り上がりを見せていました。

① 第22回シルバー文化作品展！

第22回シルバー文化作品展が9月4日（水）～8日（日）までの5日間、鹿児島市の県歴史資料センター黎明館で開催されました。

県内の60～91歳が制作した日本画や工芸、彫刻など257点が展示されました。

本町からも多数の作品が出展された中で、稲森とよ子さん作『粋』（工芸）が鹿児島県社会福祉協議会会長賞を受賞されました。

② きれいな学校に！雑巾を寄贈

9月6日（金）、シルバー人材センターは、女性会員が製作した雑巾630枚を町内の各小学校に寄贈しました。

持留小学校では、会員を代表して上档キヨ子さん（档ヶ山）が寄贈し、児童代表の中村恵里加さん（6年生）と東竜太郎くん（4年生）が、「この雑巾で学校をピカピカにしたいです。」とお礼を述べました。